



no 41

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 14 juillet 1969

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé les nominations diplomatiques suivantes.

Monsieur Christian Hardy, Ambassadeur au Liban, et en même temps accrédité auprès de la Jordanie, sera ambassadeur au Brésil où il remplacera Monsieur J. C. L. Yvon Beaulne, actuellement ambassadeur du Canada aux Nations Unies.

Monsieur Joseph Evremond Ghislain Hardy, Haut commissaire adjoint à Londres, sera ambassadeur en Espagne où il remplacera Monsieur Benjamin Rogers. Monsieur Hardy sera en même temps accrédité au Maroc.

Monsieur James Russell McKinney devient ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris où il remplacera Monsieur C. J. Small.

Monsieur Gerald Anthony Rau, qui travaille maintenant à la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient, remplace Monsieur James Russell McKinney au poste de Haut-commissaire à la Trinité-et-Tobago, avec accréditation auprès de la Barbade.

Monsieur Robert Louis Rogers, ambassadeur en Israël, sera Haut commissaire adjoint à Londres où il remplacera Monsieur J. E. G. Hardy.

Monsieur Gordon George Riddell, chef de la direction d'Afrique et du Moyen Orient, devient ambassadeur au Sénégal où il remplacera Monsieur J. J. M. Côté qui revient à la centrale.

Les notices biographiques des titulaires sont annexées au présent communiqué.

CHRISTIAN HARDY

Monsieur Hardy est né à Montréal le 7 mai 1923. Il a fréquenté le Collège des Jésuites à Québec, puis, en 1946, il a obtenu son diplôme de l'Université Laval, alors qu'il travaillait pour la compagnie "Canadian Opinion".

Monsieur Hardy est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947 et, par la suite, il a été affecté à Chicago, à Rio de Janeiro et à Paris. En 1964, il devenait chef de la Direction du personnel (Affectations) à Ottawa. Depuis 1967, il est ambassadeur au Liban et en même temps accrédité auprès des gouvernements de la Syrie et de la Jordanie.

Monsieur Hardy a épousé Henriette Houle. Ils ont trois enfants.

JOSEPH EVREMOND GHISLAIN HARDY

Monsieur Hardy est né à Montréal le 10 mai 1921. En 1940-1941, il a enseigné à Saint-Vincent-de Paul, dans le comté de Laval, au Québec. Après son enrôlement dans l'aviation royale canadienne en 1942, il a été en activité de service au Royaume-Uni, dans le Nord-Ouest européen et dans la région de la Méditerranée. Il a obtenu son congé en 1946, avec le grade de lieutenant (LAC). Après avoir passé sa licence à l'Université de Paris en 1947, il a fréquenté l'Université McGill et l'Université d'Ottawa.

Monsieur Hardy est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948, et s'est vu prêté au ministère des Finances jusqu'en 1951. Il a servi à l'étranger, à Rome et à Londres où, en 1958, il devenait conseiller. En 1962, il a agi comme conseiller de la délégation canadienne à la conférence sur le désarmement qui eut lieu à Genève et, en 1963, il est devenu secrétaire adjoint du Cabinet et greffier adjoint du Conseil privé. En 1966, il a été nommé ministre auprès de l'OTAN et, en 1967, il est devenu Haut commissaire suppléant à Londres.

Monsieur Hardy a épousé Thérèse Monsaillier. Ils ont trois enfants.

JAMES RUSSELL MCKINNEY

Monsieur McKinney, né à Summer Hill (N.-B.) le 28 juin 1925, a obtenu un diplôme à l'Université Dalhousie en 1949.

Après avoir servi dans l'ARC de 1943 à 1945, Monsieur McKinney est revenu à la Banque de Nouvelle-Ecosse où il avait travaillé avant de s'engager dans les forces armées.

Entré au ministère des Affaires extérieures en 1949, Monsieur McKinney a été en poste, par la suite, à Belgrade, à Djakarta et à Copenhague où il a été nommé conseiller en 1962. Depuis 1966 il exerçait les fonctions de Haut-commissaire à la Trinité-et-Tobago et à la Barbade, et il était en même temps commissaire auprès des Etats antillais associés du Commonwealth.

Monsieur McKinney a épousé Mlle Chloë MacLeod; ils ont trois enfants.

GERALD ANTHONY RAU

Monsieur Rau, né à Zurich (Ontario) le 11 septembre 1918, est diplômé de l'Université de Western Ontario en 1940. Il est entré dans l'armée canadienne en 1942 et a servi au Royaume-Uni et au Nord-Ouest de l'Europe. Aide-de-camp du commandant d'armée de 1943 à 1944, il a été démobilisé en 1945 (cap.).

Monsieur Rau, entré au ministère des Affaires extérieures en 1945, a été en poste, par la suite, à Canberra, Dublin, Oslo, Boston et Madrid.

Monsieur Rau a épousé Mlle Julia Reynolds; ils ont sept enfants.

ROBERT LOUIS ROGERS

Monsieur Rogers, né à Toronto le 23 novembre 1919, est diplômé de l'Université de Toronto. Il entre dans l'armée canadienne en 1942 et sert à Terre-Neuve, au Royaume-Uni et au Nord-Ouest de l'Europe. Monsieur Rogers est admis au ministère des Affaires extérieures en 1946 et est affecté aux missions diplomatiques du Canada à Washington et plus tard à Tokyo. Il est nommé conseiller à Londres en 1958, conseiller auprès de la délégation du Canada au Conseil de l'Atlantique nord en 1960, et en 1965 est nommé ambassadeur du Canada en Israël.

Monsieur Rogers est marié et père de cinq enfants.

GORDON GEORGE RIDDELL

Monsieur Riddell, né à Genève, Suisse, le 25 février 1921, a fréquenté l'Université Queen's, l'Université de la Nouvelle-Zélande et l'Université de Toronto. En 1943, il s'est enrôlé dans la réserve volontaire de la marine royale canadienne et il a servi au Royaume-Uni et dans l'Atlantique Nord. Il a obtenu son congé de la marine (Lieutenant) en 1945.

Monsieur Riddell est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. Après avoir servi à l'étranger, à Athènes et à Londres, il a été nommé conseiller au Caire en 1962. Depuis 1967, il a été à la tête de la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient au ministère des Affaires extérieures.

Monsieur Riddell a épousé Jessica Lambert. Ils ont trois enfants.